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REQUER INFORMAÇÕES PERTINENTES A 
SUBSECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO 
DE BACIAS HIDROGRÁFICAS – RIO 
ÁGUAS, ACERCA DAS OBRAS DE 
MACRODRENAGEM NO RIO GRANDE, EM 
JACAREPAGUÁ. 
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REQUEIRO à Mesa Diretora, observado o disposto na Lei Orgânica do 
Município do Rio de Janeiro, que sejam solicitadas a Prefeitura da Cidade 
do Rio de Janeiro, as seguintes informações pertinentes a Subsecretaria 
Municipal de Gestão de Bacias Hidrográficas – Rio Águas. 

- Considerando a falta de informações que os moradores de parte de 
Jacarepaguá estão tendo a respeito das obras de Macrodrenagem na Bacia 
de Jacarepaguá, mas especificamente num trecho do Rio Grande, entre a 
Estrada da Soca e o Largo da Taquara, em Jacarepaguá, coloco: 

1 – A obra foi licitada de forma global, ou seja, para toda a Baixada de 
Jacarepaguá, ou por etapas? 

2 – Com relação ao trecho do Rio Grande, entre a Estrada da Soca e o 
Largo da Taquara, em Jacarepaguá, quando esta obra de canalização e 
drenagem se iniciará? Qual o cronograma da mesma? 

3 – Haverá desapropriações nesta região para implantação destas 
intervenções? 

 
Plenário Teotônio Villela, 23 de novembro de 2011. 
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